

**José Maldonado Escribano.**

## **1. 1. INTRODUCCIÓN**

Gracias a la realización de nuestra Tesis Doctoral<sup>1</sup> hemos podido acercarnos al patrimonio rural de Extremadura, esto es, cortijos, palacios y casas de campo diseminados por latifundios de dicha comunidad autónoma, que hasta el momento no habían sido estudiados como conjunto y, por tanto, no se había puesto de relieve la importancia que supuso a lo largo de los siglos su construcción en un sistema socioeconómico donde la agricultura y la ganadería constituyen verdaderos pilares de desarrollo. Varias son las zonas en que destacan con mayor intensidad tales complejos residenciales y agropecuarios, a la vez que lugares de ocio y culturales, como son la comarca de La Serena, las Vegas Bajas de Mérida, la Campiña Sur, la tierra de Cáceres Trujillo, o el entorno de la Sierra Suroeste - Jerez de los Caballeros. Pero sin duda, uno de los casos que más nos ha sorprendido debido a su sobresaliente constitución, propietarios, maestros de obra, calidad artística, manifestación documental y grandiosidad,

... debido a lo extenso de este artículo, se ha procedido a convertirlo en archivo para

descargar 